

Acusan a ministro de salud de Ecuador de mal manejo del control de la Covid 19



Juan Carlos Zevallos, ministro de salud de Ecuador. Foto: Prensa Latina

Quito, 29 ene (RHC) La Fiscalía General del Estado (FGE) de Ecuador abrió una investigación contra el ministro de Salud, Juan Carlos Zevallos, por el presunto delito de "tráfico de influencias" en el proceso de distribución de las vacunas para el combate al covid-19.

La vacunación se llevó a cabo en ese lugar, en el que reside la madre del ministro, el pasado fin de semana y fue realizada por una brigada del Hospital Pablo Arturo Suárez, institución pública que fue destinada a la atención de pacientes con covid-19 desde el año pasado.

La investigación se pone en marcha luego de las denuncias en contra del funcionario por autorizar y vacunar, con parte de las pocas vacunas contra el coronavirus que han llegado al país, en el privado Centro Geriátrico del Hospital de los Valles, uno de los centros de salud y residencia para ancianos más exclusivos del país, donde tiene a "varios familiares", según admitió el propio ministro.

Se le imputa también la priorización de un geriátrico privado de Quito sin respetar el listado de hospitales públicos y del personal priorizado, elaborado por el Ministerio de Salud.

Además la policía investiga una clínica clandestina en el sur de Quito, donde suministraban una sustancia desconocida, ofertándolas como vacunas contra el coronavirus por el valor de 15 dólares por cada dosis y se inyectaban tres. Luego se les administraban dos sueros, uno lavable y uno multivitamínico por 25 y 70 dólares, respectivamente.

Al país suramericano apenas han llegado 8000 vacunas, que son las desarrolladas por Pfizer/BioNTech. Estas arribaron al país el pasado miércoles 20 de enero y, según las autoridades, forman parte de 86 000 unidades que llegarán hasta finales de febrero, para vacunar a 43 000 personas (cada una requiere dos dosis).

Esta primera etapa de vacunación fue denominada como 'Fase 0' o 'Plan Piloto', en la cual se anunció que se vacunaría a personal sanitario y personas de la tercera edad.

En medio del escándalo por priorizar un centro privado en lugar de los públicos, el ministro Zevallos se pronunció, en un video publicado la noche del miércoles, y dijo que no renunciaría a su cargo: "No cuenten conmigo para salir corriendo por la puerta de atrás. No es momento de bajar la guardia".

Además, justificó la vacunación a sus familiares: "El día sábado (23 de enero) visité el Hospital de los Valles, donde nuestro equipo se encontraba vacunando de acuerdo a lo que ya estaba planificado. Lo hice en mi calidad de Ministro de Salud, en mi calidad de doctor y en mi calidad de hijo [...] Lamento muchísimo y de manera muy profunda que mi presencia haya sido percibida de manera negativa. Si esto fue o no una imprudencia política de mi parte no lo sé. No soy político, no entiendo de política".

En el mensaje, agregó: "Si alguien desearía que dentro de este proceso hubiera dejado fuera a mi madre, o a cualquier otra persona, debo decirle que difiero".

En esta 'Fase 0' también fue vacunado el presidente Moreno, antes de partir a una visita a EE.UU.; sin embargo, no fue un acto público, la noticia se conoció cuando, en una entrevista con NTN24, lo informó el secretario general del Gabinete de la Presidencia de Ecuador, Juan Sebastián Roldán.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246150-acusan-a-ministro-de-salud-de-ecuador-de-mal-manejo-del-control-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba